

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

■ Una mujer fue asesinada en la Calle Libertad con Jesús Carranza.



VIRIDIANA MARTÍNEZ

CDMX.- Una mujer de entre 50 y 55 años fue asesinada a balazos en la Calle Libertad con Jesús Carranza, en la Colonia Morelos, Alcaldía Cuauhtémoc, de acuerdo con reportes policiales.

Personas escucharon disparos de arma de fuego y luego vieron a la mujer tendida en el suelo con manchas de sangre, por lo que reportaron a servicios de emergencia.

Habrían participado al menos dos personas en el ataque, según los primeros reportes.

Paramédicos de Protección Civil acudieron al lugar donde intentaron reanimar a la víctima, sin embargo, ya no contaba con signos vitales.

En tanto, otra mujer murió en la Alcaldía Álvaro Obregón en Andador Estragón con Avenida Vasco de Quiroga, Colonia Tlapechico.

La persona quedó inconsciente y al acudir socorristas de PC para atenderla la hallaron muerta por causa a determinar.

LA ATACAN A PLOMAZOS

SUJETO LE DISPARÓ Y HUYÓ

ULTIMAN A JOVEN POR LÍOS VECINALES

La víctima era comerciante de peces en el Barrio Bravo de Tepito

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un pistolero asesinó de varios disparos a un comerciante de peces, por una supuesta discusión entre vecinos, en el barrio de Tepito; el responsable se dio a la fuga antes de la llegada de la policía.

El mortal suceso tuvo lugar la madrugada de ayer en el cruce de las calles Jarcería y Pintores, colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza, donde se encontraba el joven identificado como Kevin Yorcael Sotelo, de 26 años de edad, cuando fue sorprendido por un sujeto armado que le disparó en repetidas ocasiones a quemarropa.

El responsable escapó rápidamente del lugar, mientras su víctima quedó moribunda sobre la cinta asfáltica, por lo cual vecinos que escucharon las detonaciones pidieron auxilio a la policía y los servicios de emergencia. Desafortunadamente, cuando llegaron paramédicos y atendieron al hombre diagnosticaron que ya estaba muerto y dieron parte a las autoridades ministeriales para que investigaran los hechos.

La zona fue acordonada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para resguardar los indicios, mientras peritos realizaban las diligencias correspondientes.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) inició una carpeta de investigación por homicidio para esclarecer los hechos y determinar el móvil del crimen.



MÓVIL



Todo hace suponer que se trató de una riña entre vecinos y el responsable ya es buscado por la policía.

5

Impactos de bala acabaron con la vida del infortunado sujeto.





Le dispararon a quemarropa





¡YA NI PEZ!

ESTABA EN EL AGUA

Presunto vendedor de peces falleció tras recibir un balazo en la cabeza cuando tomaba con unos amigos, en la colonia Morelos

SERGIO TREJO

El reloj marcaba minutos después de las 3:00 de la mañana de este lunes cuando Kevin cayó muerto tras recibir un disparo en la cabeza.

El crimen ocurrió afuera de un domicilio ubicado en la esquina la calle Pintores y Jarcería, en la colonia Morelos, cuando el hombre de 26 años convivía con unos amigos.

La plática, risas y cotorreo acabó en el momento que uno de los cuatitos desconoció a la banda y comenzó a pelear con ellos.

En ese momento, sacó la pistola que llevaba entre sus pertenencias y apuntó en contra de Kevin, sin dudar lo disparó y el hombre cayó sobre el pavimento.

De inmediato, el pistolero, que no fue identificado, huyó de la escena del crimen con otros tipos que lo acompañaban.

Una caja de pizza, una cajetilla de cigarrillos, vasos de unicel y la llanta de un carro estaban a un lado del cuerpo del hombre robusto que, al ser atendido por paramédicos, ya nada pudieron hacer por él.

ROMPIÓ EL ACUARIO. De acuerdo con testimonios de familiares y amigos, la víctima se dedicaba a vender peces en los tianguis colocados en calles de la alcaldía Venustiano Carranza.

Peritos de la Fiscalía capitalina levantaron las evidencias y llevaron el cadáver al Incifo, unas veladoras quedaron sobre la calle.

EL DATO

PESCADO

Policías capitalinos buscan dar con el paradero del agresor a través de las cámaras de seguridad de la CDMX.







¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC